

Zehn Paare mal anders

Von -Ayla-

Kapitel 2:

2. Draco x Angelina

Draco befand sich auf einer der Veranstaltungen, bei denen sich die reinblütigen Eltern darüber unterhielten, eine Ehe für ihre Sprösslinge untereinander zu arrangieren. Er hasste diese Bälle, bei denen ihm reihenweise junge Mädchen vorgestellt wurden.

Irgendwann im Laufe des Abends zog er sich heimlich auf den Balkon zurück. Allerdings blieb er nicht lange alleine. Als er aufblickte, erkannte er Angelina Johnson. Sie stellte sich ein wenig von ihm entfernt an die Brüstung und schwieg.

Ihm kam eine Idee. „Küss mich!“

Angelina sah ihn irritiert an.

„Ich will selbst entscheiden, wem ich meinen ersten Kuss schenke. Du bist das geringere Übel.“